

就業を通じた社会貢献で生まれる“生きがい”の充実を支援するシルバー人材センター事業の社会的意義を、地域住民の方、高齢者の方に知っていただくために、ボランティア活動を通して、普及啓発を行いました。

今年は葛城市市制20周年、われわれの葛城市シルバー人材センターも設立から20年目を迎え、長年にわたり地域の方々に支えられながら、ここまでやってこれてきました。

心より感謝を申し上げます。ありがとうございます。

10月19日（第3土曜日）を「シルバーの日」とし、例年になく暑さの中、葛城市役所都市計画課の職員2名と當麻事務所、新庄事務所の41名の会員及び職員が、ふるさと公園芝生広場の草引きや近鉄新庄駅前ロータリーの草引き・清掃など**美化ボランティア活動**を実施しました。

ふるさと公園芝生広場での草引きの様子

當麻事務所のボランティアです。

當麻事務所では昨年に引き続き、二上山ふるさと公園内の“芝生広場”での草引きボランティアを実施しました。



近鉄新庄駅前ロータリーでの草引きなどの様子

新庄事務所のボランティアです。

新庄事務所も例年のとおり、この近鉄新庄駅前ロータリーの草引き・清掃ボランティアをさせていただきました。





参加された皆さん、大変おつかれさまでした。

また来年も元気でよろしくお願ひします。



駅を利用する人に「チエブクロ-ポケットティッシュ」を配りました。ご自由に〜♪。